

ZARAUTZ / Pontarlier, más cerca a través de la exposición de Sanz Enea

ZARAUTZ. DV. La distancia entre Zarautz y Pontarlier supera los mil kilómetros y, sin embargo, ahora esta ciudad francesa se encuentra mucho más cerca gracias a la exposición fotográfica que, en la Casa de Cultura Sanz Enea y hasta el 9 de diciembre, permite conocer a través de imágenes la historia, economía, cultura y costumbres de los habitantes de esta ciudad hermanada con Zarautz desde 1994.

Un recorrido por la exposición, permite observar escenas habituales de Pontarlier, manifestaciones artísticas y culturales y actos festivos que durante el año se desarrollan en la ciudad gala. Estas fotografías proceden de la fototeca de Pontarlier y han sido realizadas por fotógrafos locales.

Taller de lectura infantil

Si bien el Día Internacional contra la Violencia hacia las Mujeres se celebra el 25 de noviembre, durante toda esta semana se desarrollarán actos de concienciación. La biblioteca municipal de Sanz Enea pondrá a disposición tanto del público adulto como del infantil las nuevas adquisiciones sobre esta problemática.

Por otra parte, Miriam Mendoza será la encargada de dirigir el taller de lectura infantil que, con el título ' ¿No al sexismo! ' , se celebrará hoy jueves, a las 17.00 horas en la biblioteca, dirigida a los más pequeños, a los cuales se invita.